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Auf die - aus Gründen der besseren Übersichtlichkeit in Kopie beigeschlossene - schriftliche 
parlamentarische Anfrage der Abgeordneten Karl Öllinger und Genossen vom 24. April 1998, 
Nr. 4342/J, betreffend Subventionen für die Wiener Kinderfreunde bzw. Österreichischen 
Kinderfreunde, beehre ich mich folgendes mitzuteilen: 
Zu 1. und 2.: 
Das Bundesministerium für Finanzen verfügt über keine Mittel für Zwecke der 
Jugendförderung und konnte daher weder die “Wiener Kinderfreunde” noch die 
“Österreichischen Kinderfreunde” in den Jahren 1996,1997 und 1998 mit Subventionen, 
Förderungen oder sonstigen Zuwendungen unterstützen. 
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